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Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, com início às nove horas e dez
minutos, na sala mil cento e dois, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus
São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Ana Silvia Rolon
e Márcio de Medeiros Gonçalves, do curso de Bacharelado em Agroecologia, Christianne Lorea
Paganini, do curso de Licenciatura em Educação do Campo, Karina Kammer Attisano, do curso de
Tecnologia em Gestão Ambiental, Larissa Ferreira Tavares, do curso de Tecnologia em Gestão de
Cooperativas, Gabriela Farias da Silva, do curso de Licenciatura em Letras Português e
Literaturas de Língua Portuguesa; as representantes titulares dos docentes: Aline Nardes dos
Santos e Janaína Soares Martins Lapuente; os representantes suplentes dos docentes: Eduardo
Guatimosim e Graziela Rinaldi da Rosa; os representantes titulares dos técnicos administrativos
em educação: Antônio Luis Ramos Lopes e Maria Cristina Vigoritto Rockenbach. Representando a
direção do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e
Carmem Rejane Pacheco Porto. Justificaram ausência os representantes titulares das
coordenações de curso: Carlos Alberto Seifert Júnior, do curso de Tecnologia em Gestão
Ambiental; Patrícia Braga Lovatto, do curso de Licenciatura em Educação do Campo; e Márcia
Borges Umpierre, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas. O presidente do conselho
deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta: INFORMES; falou-
se sobre a participação de integrantes da comunidade acadêmica do campus na Feira de
Sementes Crioulas em Canguçu e na programação da Semana do Meio Ambiente, realizada pela
Prefeitura Municipal de São Lourenço do Sul. Além disso, a professora Carmem relatou
brevemente a organização do II Seminário Regional de Desenvolvimento e Agricultura Familiar
que ocorrerá em outubro. Após, abordou-se o segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA
NÚMERO SETENTA E DOIS;  a ata, que foi previamente encaminhada aos conselheiros, foi
aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi tratado o terceiro ponto da pauta:
APROVAÇÃO DO PROGRAMA DE GESTÃO DOS TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS EM
EDUCAÇÃO ATUANTES NO CAMPUS SLS; o técnico Antônio, integrante da comissão local
referente ao plano de gestão, explicou como ocorreu a construção do documento e destacou que
os técnicos lotados nos Institutos de Oceanografia e de Ciências Biológicas integrarão o plano das
suas unidades e que a Secretaria optou por não aderir ao plano. Além disso, ele relatou que o
documento prevê as atividades do administrador e, por orientação das unidades, dos técnicos
lotados na Pró-reitoria de Assuntos Estudantis e no Centro de Gestão de Tecnologia da
Informação atuantes no campus. Após discussão sobre o assunto, foi decidido que o Conselho
deliberará sobre a questão mediante manifestação de concordância das unidades envolvidas,
retornando à pauta assim que cumprido este trâmite. Em seguida, passou-se ao quarto ponto da
pauta: RELATÓRIO DE ATIVIDADES DA COMISSÃO LOCAL DE ESTUDO ACERCA DA
DISPOSIÇÃO ARQUITETÔNICA E OCUPAÇÃO DOS ESPAÇOS DA ÁREA DO CAMPUS SLS;
o professor Eduardo Guatimosim, presidente da comissão, explanou sobre o trabalho
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desenvolvido pela comissão anterior e apresentou o relatório atualizado, onde são elencadas as
sugestões de alterações no projeto do prédio de laboratórios de ensino e pesquisa. Foi discutida a
necessidade de buscar retorno da Pró-reitoria de Infraestrutura (PROINFRA) quanto às demandas
já apresentadas. Destacou-se que haverá uma agenda da Reitoria e Pró-reitorias no campus em
junho e que será solicitada uma reunião com para tratar do assunto. O relatório foi aprovado e
será encaminhado à PROINFRA. Por fim, passou-se para o último ponto da pauta: ASSUNTOS
GERAIS; registraram-se reclamações quanto ao funcionamento da biblioteca do campus devido a
alterações no horário de atendimento e dificuldades para encaminhar a doação de livros.
Destacou-se a iminência da avaliação do curso de Letras junto ao Ministério da Educação, que
implica na necessidade de disponibilidade de bibliografia na biblioteca. Diante das demandas, será
solicitada uma reunião com o diretor do Sistema de Bibliotecas. Em seguida, o presidente relatou
que o campus recebeu uma van em boas condições de uso, o que normalizou o atendimento das
saídas de campo. Ele também relatou a resposta da Pró-reitoria de Planejamento e Administração
sobre a participação presencial de representantes do campus no Congresso Institucional de
Avaliação e Planejamento, de acordo com o pró-reitor o evento acontecerá exclusivamente no
formato remoto. Após, foi tratado sobre o agendamento de visitas às escolas da região para
divulgação das inscrições do Exame Nacional do Ensino Médio e dos cursos oferecidos na
universidade, a ação ocorrerá entre os dias cinco e dezesseis de junho. Ao final da reunião, o
presidente relatou sobre a previsão orçamentária da universidade e que ainda não foi destinado
orçamento para o campus. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e trinta e cinco minutos, o
presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim,
Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.

Documento assinado eletronicamente por Eduardo Saldanha Vogelmann, Diretor, em 27/06/2023, às
16:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Bruna da Cruz Schneid , Secretária, em 27/06/2023, às
16:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0
informando o código verificador 0062281 e o código CRC 6F1C51E7.

Referência: Caso responda este documento Ata de Reunião, indicar o Processo nº 23116.009717/2023-10 SEI nº 0062281

Ata de Reunião 73 - Conselho do Campus São Lourenço do Sul (0062281)         SEI 23116.009717/2023-10 / pg. 2

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0

	Ata de Reunião 73 - Conselho do Campus São Lourenço do Sul (0062281)

